
ARD: am Tag als ich zum Todesraser wurde
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 29. Juli 2005 um 20:41

Wenn auf den Autobahnen um Hannover in den letzten Monaten Unfälle passierten, waren
daran zu fast 100 % LKWs beteiligt. Die sind zwar auch meistens etwas schneller unterwegs als
erlaubt. 120 km/h überschreiten sie aber nur in den wenigsten Fällen. Was bringt da bitte ein
Tempolimit?

Thomas

1
https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3321-ard-am-tag-als-ich-zum-todesraser-
wurde/?postID=52046#post52046
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